

**EL LECTOR  
ESCRIBE****¿Y eso qué?**

*Muchos personajes del PRI y el PAN han externado su molestia por el mal manejo de los presidentes de esos partidos, Alejandro Moreno y Marko Cortés. Los dos han respondido que fueron elegidos para un determinado periodo, pero ¿y eso qué?*

*¿Acaso no tienen dignidad para reconocer que muchos no los quieren en sus puestos? ¿No tienen los tamaños para reconocer que han fallado? ¿Por qué no hacerse a un lado y sumarse al esfuerzo de alguien más capacitado?*

*Necesitamos líderes que de verdad busquen el bien de la nación y trabajen por un México mejor.*

**Guillermo Camarena**

*Huixquilucan,  
Estado de México*